Página: 4

1/1





## Brugada, ¿sí o no?

نے

Alguien ha visto o sabe dónde se encuentra la candidata morenista a la jefatura de Gobierno de la CDMX, Clara Brugada?

¿No?

La exalcaldesa de Iztapalapa no ha sido el bombazo que esperaba Morena y todo por culpa...de Morena.

Sucede que nada bien le hizo a sus aspiraciones el hecho de que se diera a conocer públicamente que el ganador de la encuesta de selección del candidato a la CDMX había sido Omar García Harfuch, pero que, por una cuestión de género, la candidatura se le entregaría a Brugada.

García Harfuch, como es bien sabido, era el "gallo" de **Claudia Sheinbaum** por lo que aceptar bajarlo fue tomado como una derrota de la candidata presidencial oficialista.

Pero, siempre hay un pero, en el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación un grupo de morenistas afines al exjefe de Policía y a la propia Sheinbaum presentaron un recurso de inconformidad que en algún momento deberá analizarse.

El asunto sería más o menos el siguiente: reconocer a García Harfuch como ganador en la CDMX y entregar la candidatura a la gubernatura de Chiapas, que ostenta hoy el senador Eduardo Ramírez, para entregársela a una mujer.

Quién sabe si el recurso prospere, se ve muy complicado, pero el solo hecho de que se haya presentado parece haber desmotivado a Brugada y su equipo, pues por más ruido que hicieron en su destape ahora ni se ve ni se oye. A propósito de la columna titulada "¿En marcha otra estafa maestra"?, publicada en este

espacio la semana pasada, Miguel Antonio Meza Estrada, quien fue director de la Comisión Nacional de Libros de Texto Gratuitos (Conaliteg), nos hizo llegar una carta en la que hace algunas precisiones.

Meza Estrada asegura que "no hizo ninguna adjudicación directa" cuando encabezó la Conaliteg, en virtud de que las adjudicaciones, conforme a la ley, "son competencia de un comité" en dónde él no participó.

"No hay demanda o acusación alguna en mi contra por los órganos fiscalizadores del gobierno derivado de mi gestión como director de la Conaliteg".

El exfuncionario precisa que Juan Sebastián Estrada, dueño de la empresa "Gráficos Corona JE S.A de C.V", no es familiar suyo, como se dijo erróneamente en la columna de referencia, y que no se le entregaron contratos.

Por último, Meza Estrada aseguró que es falso que busque beneficiarse con la contratación e impresión de las boletas electorales.

En atención a su derecho de réplica, publicamos sus aclaraciones.

....

De risa loca el anuncio del exgobernador de Guerrero, **Héctor Astudillo**, de renunciar a

su militancia priista.

Astudillo hizo lo posible para que el PRI perdiera la gubernatura del estado.

Durante su mandato y luego como exgobernador, jamás, jamás cuestionó alguna acción del Gobierno federal o de Morena.

Incluso durante la devastación que sufrióla entidad por el huracán Otis, el exgobernador ni asomó la cabeza.

Pero ayer salió a decir que se va del PRI por lo que dicen todos.

No, pues que congruente.

Alessandra Rojo de la Vega será la candidata del frente opositor para competir por la alcaldía de Cuauhtémoc, una de las más codiciadas por muchas razones de peso y de pesos.

Rojo de la Vega es una activista que no ha estado exenta de amenazas y persecuciones por lo que competir por la Cuauhtémoc será también una revancha.

Solo que le tendrá que competir a **Catalina Monreal**, hija de **Ricardo Monreal**, lo cual no será un día de campo.

Las opiniones expresadas por los columnistas son independientes y no reflejan necesariamente el punto de vista de **24 HORAS**,

